

Der XVIII. Forschungstag: „Lateinamerika / Iberische Halbinsel“ des Ibero-Amerikanischen Forschungsseminars der Universitäten Leipzig / Mainz / Germersheim vom 23. bis 25.10. 2020 an der Universität Leipzig durchgeführt war ein großer Erfolg. Die neunzehn hervorragenden und innovativen aus vierundzwanzig ausgewählten Vorträge aus Brasilien (Universidade Federal do Ceará; Universidade Federal de Mato Grosso do Sul; Paranaguá), aus Chile (Universidad de Chile), Deutschland (Universität Bochum, FU Berlin, Universität Konstanz, Universität Mainz-Germersheim, Universität Hamburg, Universität Leipzig, TU Dortmund), Österreich (Universität Graz, Universität Innsbruck) fanden in bester und dynamischer Atmosphäre und gewinnbringende Diskussionen statt. Der XIX. Forschungstag 2021 wird an der Universität Mainz / Germersheim, bei Prof. Cornelia Sieber, und der XX. 2022 an der Universität Zürich, bei Prof. Adriana López-Labourdette durchgeführt.

El XVIII. Día de la Investigación: “América Latina / Península Ibérica” del Seminario de Investigación Iberoamericana de las Universidades de Leipzig / Mainz / Germersheim del 23 al 25 de octubre de 2020 en la Universidad de Leipzig fue un gran éxito. Las diecinueve destacadas e innovadoras conferencias de veinticuatro conferencias seleccionadas del Brasil (Universidad Federal de Ceará; Universidad Federal de Mato Grosso do Sul; Paranaguá), Chile (Universidad de Chile), Alemania (Universidad de Bochum, FU Berlín, Universidad de Constanza, Universidad de Maguncia-Germersheim, Universidad de Hamburgo, Universidad de Leipzig, TU Dortmund), Austria (Universidad de Graz, Universidad de Innsbruck) tuvieron lugar en una atmósfera óptima y dinámica y en provechosos debates. El XIX Día de la Investigación 2021 se celebrará en la Universidad de Mainz / Germersheim, con la Profa. Cornelia Sieber, y el XX el 2022 en la Universidad de Zurich, con la Profa. Adriana López-Labourdette.

O XVIII Dia da Investigação: “América Latina / Península Ibérica” do Seminário Ibero-americano de Investigação das Universidades de Leipzig / Mainz / Germersheim realizado de 23 a 25 de Outubro de 2020 na Universidade de Leipzig foi um grande sucesso. As dezanove conferências destacadas e inovadoras elecionadas de vinte e quatro conferências do Brasil (Universidade Federal do Ceará; Universidade Federal de Mato Grosso do Sul; Paranaguá), Chile (Universidade do Chile), Alemanha (Universidade de Bochum, FU Berlim, Universidade de Konstanz, Universidade de Mainz-Germersheim, Universidade de Hamburgo, Universidade de Leipzig, TU Dortmund), Áustria (Universidade de Graz, Universidade de Innsbruck) tiveram lugar numa atmosfera melhor e dinâmica e debates de grande alcance. O XIX Dia de Investigação 2021 terá lugar na Universidade de Mainz / Germersheim, com a Profa. Cornelia Sieber, e o XX 2022 Dia de Investigação na Universidade de Zurique, com a Profa. Adriana López-Labourdette.

